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2019-2020年度会長スローガン「一歩、前へ！」



運 営 方 針
　第34代西南ロータリークラブ会長を務めさせていただく
ことになりました山下幸彦です。クラブの舵取りを私に預け
て下さいました会員皆様の好意と友情に深く感謝いたします
と同時に緊張していますが、これまでの歴代会長が積み重ね
てきた明るく親しみのある仲の良いクラブの伝統を引き継ぎ
育てていきます。

　2019－20年度のマーク・ダニエル・マローニーRI会長
は、テーマを「ロータリーは世界をつなぐ」にされ、活動の
指針となる強調事項が次の通りです。
　１つめの強調事項は、ロータリーを成長させることです。
　新入会員を増やしクラブの基盤を成長させ、各会員基盤を
成長させることも大事ですが、退会者によりその能力、経験、
リーダーシップが一緒にクラブから失うことがないように会
員減の根本原因に取り組む必要があります。
　２つめの強調事項は、「家族」です。
　これには、ロータリー行事と家族との時間が競合せず、互
いに補完し合うような文化をつくっていく必要があります。
　３つめの強調事項は、忙しく仕事しているロータリアンも
ロータリーのリーダーとなれるようにするための道をひらく
ことです。
　４つめの強調事項は、ロータリーと国連との関係に焦点を
置いています。
　奉仕と平和という精神の下に世界中の人びとがつながるこ
とができ、目標に向かって意義ある行動を起こす。
　また、晝田ガバナーのガバナー信条で掲げてある「ロータ
リーの未来を語り、礎を築こう」を実践していきます。

　以上のように、難解な事項が多くありますが、皆様のご協
力を頂きながら親睦と奉仕を中心に進めるために2019-
20年度会長スローガンを「一歩、前へ！」といたします。
近年、積極的な会員が増えて活気のあるクラブになっていま
すが、一歩前に出ることにより更なる発展や色々なつながり
を深めていきましょう。� （「第34集事業計画」より）
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様の好意と友情に深く感謝いたしますと同時に
緊張していますが、これまでの歴代会長が積み
重ねてきた明るく親しみのある仲の良いクラブ
の伝統を引き継ぎ育てていきます。
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2019-2020年度
山下会長スローガン

「一歩、前へ!」

第34代西南ロータリークラブ会長

山 下 幸 彦
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副 会 長

佐 藤 二 郎
　この度、副会長・会長エレクトを
拝命致しました佐藤です。入会以来
14年難しいお仕事はしないように、
あまり目立たないように過ごしてま
いりましたが、この度はからずも副会長の重責を担う
ことになりました。
　会長ノミニーに課せられた３日間のRLI研修でも知
らないことばかりで、知識不足・理解不足を痛感致し
ました。
　ついてはこの１年間は会長見習として山下会長の一
挙手一投足をそばで学ばさせて頂くとともに、健康に
注意してロータリー行事100%参加を目標にロータ
リー活動に取組み精進してまいる所存です。
　皆様のご支援ご指導を宜しくお願い申し上げます。

直前会長

岡 本 俊 雄
　今年度の、直前会長に就任しまし
た岡本俊雄です。
　前年度は会長という貴重な経験を
させて頂きました。その経験から学
んだことを活かし、山下会長の役に立てればと思って
います。基本的にはクラブ行事における乾杯の音頭や、
中締めの挨拶かと認識しております。山下会長年度の
執行部の皆さんは新進気鋭の若手が就任されておられ
ますので、更に斬新なクラブ運営がなされるものと期
待しております。
　今年度は、広島西南ロータリークラブが主幹事となり

「西南の集い in 広島」が開催され、全国各地より多くの
ロータリアンが集合されます。曽里委員長、山下会長
をしっかり補佐していく所存です。会員皆様の益々の
ご支援ご協力を祈念し就任のご挨拶といたします。

幹 　 事

岩 田 智 博
　幹事を拝命いたしました、岩田で
す。
　昨年、10月に山下会長からの指名
を受けて以来、約半年の準備の間で、
各理事、各委員長の皆様のおかげで、すばらしい準備
ができたと思います。
　会長テーマの「一歩、前へ！」の実践を、皆様と１
年間楽しみたいと思います。
　１年間、よろしくお願いいたします。

理事（クラブ管理運営委員長）

小 野 　 誠
　令和元年を迎えた年にクラブ管理
運営委員会の理事として勤めさせて
頂く喜びを感じ、会長スローガンの

「一歩、前へ！」のお言葉を受け何
事にも積極的に取り組んで参りたいと思います。
　ロータリーの原点である会員親睦に注力するため、
各委員会と連携を取り例会でのプログラムも会員中心
で構成し、クラブ行事におきましてもGMを重ねるこ
とで委員会の親睦を強化しクラブ全体を盛り上げてい
きたいと思います。
　又新入会員が入りやすく溶け込みやすい委員会とな
るように努めて参ります。

理事（公共イメージ委員長）

田 中 朋 博
　今年度、公共イメージ委員会の理
事を担当させていただくことになり
ました、田中です。どうぞ、よろし
くお願いいたします。クラブ広報委
員会の佐古委員長、先小山副委員長、佐藤会員、そし
て、会報資料委員会の宮㟢委員長、藤田副委員長、曽
里会員のメンバーで活動していきます。クラブ内の広
報だけでなく、一般の方々にも広島西南ロータリーク
ラブの活動を幅広く知っていただくために、地元マス
メディアの方々にも協力いただき広報・PRしていき
ます。これから１年間どうぞ、よろしくお願いいたし
ます。

理事（会員増強委員長）

折 本 　 緑
　２カ年計画で80名体制へという目
標に向かって、昨年から会員の皆さ
まへ意識啓発を行ってまいりました
が、いよいよ、その実を取る年度と
なりました。
　児玉委員長率いる増強委員会では、会員の皆さまに
対して熱いご協力をお願いしながら、10年会と共に中
心となって会員候補を発掘し、入会へ繋げていきます。
　石井委員長率いる会員選考・職業分類委員会で、候
補者の充分な選考を行い、徳納委員長率いるロータ
リー情報委員会の行事などで、ロータリーの素晴らし
さを学び、ロータリアンとしての満足度向上を推進し
ます。
　68名からスタートし、年度末には80名へ。
　３つの委員会がそれぞれの担当の役割をきっちりと
果しながら、一年間頑張ってまいりますので、皆さま
にはご協力とご理解を賜りますよう、どうぞよろしく
お願いいたします。

理事役員就任挨拶（７月２日
第1549回例会卓話）
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理事（奉仕プロジェクト委員長）

寺 本 真 司
　皆さん、こんにちは。本年度、奉
仕プロジェクトの委員長を担当する
ことになりました寺本真司です。
　12年前に入会して以来、半分以上
を奉仕プロジェクトで過ごしてきましたが、理事とし
て携わるのは初のことなので、身の引き締まる思いで
一杯です。
　奉仕プロジェクトの大きな目標には、会員の皆様に
奉仕活動に対して積極的に参加していただくように促
す、補助金を利用した奉仕活動の実施、国際奉仕プロ
グラムの開発、新しい奉仕活動の発掘などがあるわけ
ですが、その中でも補助金事業は、通常の地区補助金
に加えて、特別補助金の事業も予定されており、また
動き出しも早いので、予定者の段階から関係各位には
大いに助けて頂きながらバタバタしております。
　皆様のお力を借りながら何とか駆け抜けていきたい
と思っておりますので、よろしくお願い致します。

理事（財団委員長）

室 㟢 雅 宣
　今年度、財団の理事を担当するこ
とになりました室﨑です。
　主として、社会奉仕、国際奉仕、
青少年奉仕に資するロータリー財団
委員会を、林本委員長と萬歳会員とで、また日本独自
のアジアの留学生への奨学金支援をする米山奨学委員
会を、根石委員長と平原会員とで進めてまいります。
　今年度は地区補助金事業が２つ実施される予定で
す。また、米山奨学生として、中国の女性留学生を受
け入れております。どうか皆様には、この主旨をご理
解いただき、寄付の地区目標が達成できますようご協
力をよろしくお願いいたします。

Ｓ.Ａ.Ａ.

佐 々 木 　 宏
　Ｓ.Ａ.Ａ.はSergeant at armsの略
であり、王室　議会　法廷などの守
衛官を意味しています。
　ロータリーでは会場監督といいま
す。
　節度のある、秩序のある例会となるように、そして
心温まる楽しいものとなるように努めていきます。
　特に皆様には次のことをご協力くださるようにお願
いいたします。
　卓話、会長時間等の私語は慎む
　携帯電話はスィッチを切るかマナーモードとする
　中途退席は慎む

会 　 計

白 築 忠 治
　この１年間、適正な予算執行に努
めたいと思っております。
　予算案は16日の例会で発表しま
す。よろしくお願いします。

副 幹 事

岡 本 倫 明
　このたび副幹事を拝命しました岡
本倫明です。スローガン「一歩、前
へ！」を実現すべく漆原副幹事とと
もに盛り上げていきたいと思いま
す。入会４年目となり少しロータリーのこと、それか
らロータリーのよさがわかるようになりました。
　公共イメージ委員会、奉仕プロジェクト委員会、ロー
タリー財団委員会の担当となります。
　皆様のご支援よろしくお願いします。

副 幹 事

漆 原 健 夫
　今年度副幹事を務めさせていただ
きます漆原です。
　入会して３年目で副幹事を仰せつ
かり重責を感じておりますが、例会
がスムーズに進行できますよう、岡本副幹事と協力し
ていきたいと思います。
　特に今年度は副幹事として各委員会のフォローをさ
せていただくことになっています。私の担当委員会は
クラブ管理運営委員会と会員増強委員会となっており
ますので、コミュニケーションを図りながらよりスムー
ズに活動ができるよう協力していきたいと思います。
　一年間よろしくお願い致します。

委員長就任挨拶（７月９日
第1550回例会卓話）

出席委員会　委員長

桒 田 博 正
　出席委員会です。本年度は梶本会
員、三好会員、私桒田の三人で務め
させて頂きます。例会出席はロータ
リアンの３大義務の一つです。
　ロータリーを学ぶ場である例会への出席、実践する
場である行事への参加はいずれも重要でありまして、
例会出席のみならず、クラブ協議会・ロータリー情報
委員会GMなどの会合、行事への積極的な参加を呼び
かけたいと思います。
　会員の皆様のご協力をよろしくお願い致します。
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親睦家族活動委員会　委員長

水 谷 耕 平
　親睦家族活動委員会の水谷です。
　本年度は小川副委員長、新入会員、
若手会員を中心としたメンバーで活
動を進めていきます。本日は、私の
晴れの委員長挨拶ということで、委員会のメンバー全
員が出席してくれました。このような義理堅い委員で、
少しでも山下会長色を出していければと考えています。
　早速、７月30日には新入会員歓迎会、９月６日には
野球観戦家族会、９月９日には創立記念例会と、イベ
ントが続きます。皆様のたくさんのご参集をお願いし
まして、私の挨拶とさせていだきます。
　ありがとうございました。

プログラム委員会　委員長

佐 藤 克 則
　今年度プログラム委員会の委員長を拝命しました佐
藤です。2012年度以来２回目の委員長就任です。前回
よりだいぶ会員の異動もありました。
　今年度もできるだけ会員による卓話を多く実施した
いと考えます。内容は特別月間のテーマに従ったもの
と、会員企業と奉仕との係わりをお話し頂くことに中
心をおいて組み立てていきます。会員相互に、ロータ
リーと奉仕活動についての関わり、それを実践する企
業の在り方、組織の姿勢が具体的に学べるよう、プロ
グラムの充実を図っていきます。
　卓話時間は例会の中心です。ロータリーについて
様々な情報を交換し、また学びあうことにより、倫理
観の醸成を深め、相手を思いやる心を保持し、ロータ
リアンとしての意識向上ができるよう、この時間を活
かして参ります。
　これから１年、しっかりと役目を果たしていく所存
です。どうぞ宜しくお願い致します。

クラブ広報委員会　委員長

佐 古 雄 司
・方針
　 　広島西南ロータリークラブの

日々の活動を広報を通じて多くの
人に知っていただけるように働き
かけを行っていきます。

・行事計画
　１ 、新聞等また広島県・市の広報への広島西南ロー

タリークラブの対外事業PRの推進。上記PR用の
ニュースレターの雛形作成。

　２ 、ロータリーの友への投稿へ向け、魅力ある内容
を検討推進いたします。

　３ 、マイロータリーへの登録推進に向け会員への登
録代行も検討いたします。

会報資料委員会　委員長

宮 﨑 　 真
　会報資料委員長の宮崎です。委員
会は副委員長に藤田会員、委員に曽里
会員と少数精鋭で頑張って参ります。
　本年度の山下会長の会長テーマに
ある『一歩、前へ！』のごとく、より進化した会報誌
をお届けできるように３人で協議しています。
　来月発行の７月号を乞うご期待下さい。
　活動方針としては各種事業に積極的に参加し記事内
容と写真を委員会で作成していきます。私自身一眼レ
フカメラをほとんど使ったことがなかったので、今回
社員さんにレクチャーを受けました。ですから写真の
出来栄えは今のところご容赦下さい。きっと来年の６
月号あたりでは良い写真が撮れるようになっているは
ずです。こんな委員会ですがどうか１年間よろしくお
願い致します。

増強委員会　委員長

児 玉 栄 威
　増強委員会の委員長を担当致しま
す児玉です。
　増強委員会と致しましては昨年度
掲げられた会員数80名の目標を達成
するべく、伊藤さん、栗原さん、稲田さんと委員会一
丸となって目標達成に向け頑張っていく所存です。
　会員増強のためには新会員候補の発掘と退会防止の
２つに注力していくわけですが、新会員候補の発掘に
おいては10年会と緊密に連携していきたいと思いま
す。また、会員みなさんそれぞれが身近な方でロータ
リーに入会して頂けそうな方がいないか、今一度考え
て頂きたいと思います。また、退会防止のためにはみ
なさんが居心地の良いクラブになるような雰囲気作り
が必要と思いますので、Ｓ.Ａ.Ａ.や親睦家族活動委員
会と連携していきたいと思います。
　大きな目標の前に身が締まる思いですが、頑張って
参りますので、１年間よろしくお願い申し上げます。

会員選考・職業分類委員会　委員長

石 井 和 彦
　会員選考・職業分類委員会の石井でございます。本
年度は、吉田会員・村尾会員と３名で担当いたしま
す。会長のスローガン「一歩、前へ！」が実践できる
よう任務を果たしてまいります。
　選考につきましては、増強委員会と連携を密にし、
推薦された会員候補者のロータリアンとしての適格性
を公平に判断することにより、１名でも多く入会して
いただくように努力してまいります。
　職業分類につきましては、最新職業分類表をもとに、
未充填部門を優先する職業分類の原則を適用しながら
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も、多様性を高め柔軟性を持って新しい職業分類の検討、
現会員の職業分類の変更の確認等により、バランスのと
れた職業分類の構成になるよう努めたいと思います。
　１年間皆様のご協力をお願いし、就任の挨拶とさせ
ていただきます。

ロータリー情報委員会　委員長

徳 納 武 使
　昨年度６名の会員が入会しました。そして入会５年
未満の会員が会員総数の半分近くになりました。ロー
タリーの奉仕の精神をしっかり伝えて、充実したロー
タリー活動ができるようにともに勉強したいと思いま
す。経験豊富な会員との交流会を企画してまいりま
す。よろしくお願いします。

職業奉仕委員会　委員長

山 國 　 豊
　今年度 職業奉仕委員長を任されました、山國です。
　副委員長には遠崎会員 新藤会員とミスター奉仕の
寺本理事の心強い方たちを仰ぎながら一年を務めて参
ります。
　職業奉仕の基盤となる、職業を通じて社会に貢献し
なければならない事を基本事業ととらえて、会員の各
事業や事業理念を知る場を多く設けて、会員同士が自
己の事業展開を得られるような活動を行っていきたい
と思います。
　今期の計画として毎月第２例会には４つのテストの
唱和・１月頃に職場訪問例会・５月頃、優良従業員表
彰・また会員企業の事業内容の紹介と、その企業の活
動が社会にどう役立っているかを学びあうGMを年２
回予定しております。各行事の際には、皆様に協力と
参加をお願いすることがあると思いますのでご協力お
願い致します。
　会員の親睦が深まるよう工夫し、楽しく参加・活動
できるよう頑張っていきますので１年間よろしくお願
い致します。 

社会奉仕委員会　委員長

三 宅 陽 一 郎
　本年度、社会奉仕委員長を仰せつ
かりました三宅です。会長方針「一
歩、前へ！」を社会奉仕活動を通じ
て実践していきたいと思います。対
外的にはその活動で広島西南ロータリークラブの存在
感をアピールするとともに、会員の積極的な参加を促
し、会員の充実感、満足感も同時に高めていきたいと
考えております。年間予定もほぼ決定しております。
皆さまの積極的な参加をお願いして就任のあいさつと
させていただきます。

国際奉仕委員会　委員長

長 野 　 宏
　皆様、こんにちは。
　この度、国際奉仕委員会の委員長
を務めさせていただくことになりま
した長野です。
　メンバーは、杉川さんと田中（茂樹）さんです。
　今年度は、何をするのか、まだ決めておりませんが、
前年度の事業を参考に、前とは違った形で何かできれ
ばと考えております。
　１年間、どうぞよろしくお願い致します。

青少年奉仕委員会　委員長

杉 本 清 英
　今年度青少年奉仕委員会を担当します杉本です。副
委員長の井上会員、平石会員と一緒に事業をすすめます。
　主な行事としては、平和公園の早朝清掃です。元号
が平成から令和に代わる節目の年に子ども達と平和に
ついて考える機会を今年もつくりたいと考えていま
す。津田から移転した「丸石子どもの家」の生徒さん
と一緒に平和公園のボランティア清掃を行い、平和の
大事さを勉強します。子ども達が安心して過ごせる未
来を守るため、ロータリー会員としてできることを考
えていきます。ご案内を配布しておりますが今年度は
７月28日の日曜日の早朝を予定しております。
　続いて８月22日の木曜日には地区補助金特別プロ
ジェクトのこども食堂支援事業を実施します。川内に
こにこ食堂から要望を受けた冷蔵庫の寄附を実施し、
にこにこ食堂実施日にロータリー会員と訪問し広島西
南ロータリークラブの会員と子ども達が触れ合う機会
を設けます。
　その他にも継続支援している「心臓病の子供を守る
会」に対して必要費用の支援やRYLA（ロータリー青少
年指導者育成プログラム）への参加を予定しています。
　皆様に協力して頂きながら各行事を遂行していきた
いと考えています。ご協力よろしくお願いします。

スマイル委員会　委員長

橋 本 幸 範
　今年度、スマイル委員会に配属さ
れました橋本です。山本春男会員、
宮本昇会員との３名体制で１年間活
動させていただきます。
　昨年度同様にカープ優勝、さらには、カープ日本一
の時には出宝をお願いしたいと思います。しかしなが
ら、少し雲行きが怪しくなってきました。是非、積極
的な自主出宝をお願いします。
　皆様のご協力を賜りますようお願い申し上げます。
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ロータリー財団委員会　委員長

林 本 正 継
　ロータリー財団委員会委員長の林
本です。
　萬歳副委員長と共に今年度務めさ
せていただきます。
　本年度地区目標の年次基金１人150ドル以上、恒久
基金のベネファクター１名以上、ポリオプラス基金に
１人35ドル以上そして複数名のポールハリスフェロー
等ロータリー財団への支援の達成に努めて参ります。
ロータリークラブが世界で良いことを地区で良いこと
をする為の原資資金となるこれらの支援にご理解ご協
力の程よろしくお願い致します。また11月の財団月間
には財団補助金を活用した奉仕事業の事例発表を卓話
時間で行いたいと考えております。
　本年度１年どうぞよろしくお願い申し上げます。

米山奨学委員会　委員長

根 石 英 行
　米山奨学委員長を仰せつかった根
石です。副委員長の平原さんととも
に、１年間務めさせていただきます
のでよろしくお願いいたします。
　米山奨学金について財団の活動や、奨学生の活躍に
関して、皆様に情報を提供させていただくことを通じ
て、米山への関心を高めることに努め、寄付をお願い
していきたいと考えております。
　例年とおりの寄付の目標を定めております。
　寄附については、個人以外に法人での寄付も受け付
けます。所得税の税額控除や、法人税については損金
算入も可能です。税務申告の前に、利益が出て困った
ら、あるいは税金に取られるくらいなら、とお考えの
場合は是非お声掛けください。
　よろしくお願いいたします。

戦略計画委員会　委員長

曽 里 　 裕
　戦略計画はわがクラブが将来どの
ようなクラブを目指すのか、指標に
なるものと思いますが、まだ皆さん
にあまり意識されていないようです。
　それが証拠にわがクラブの戦略計画はこれまで事業
計画の一番後ろに付録のように掲載されています。本
来、戦略に基づいて戦術を考えるのがセオリーですが、
戦略そっちのけで以前からの戦術を繰りかえし実行し
ている状況ではないでしょうか。なんとか戦略計画を
皆さんにご理解いただき、将来のクラブ像に一定のコ
ンセンサスをもって進んでいけるよう努力してまいり
ます。

西南の集い親善委員会　委員長

児 玉 栄 威
　西南の集い親善委員会の委員長を担当致します児玉
です。西南の集いは岡山に始まり、京都、松本、福知
山、熊本、東京と毎年開催されてきました。そして今
年度はいよいよ来年５月23日に広島にて開催が予定さ
れています。「西南の集い in 広島」には全国西南ロー
タリークラブより100名を超えるゲストをお招きし、
ホストクラブとしておもてなしをしたいと思います。
曽里実行委員長の下、委員会メンバー 18名で一丸と
なって頑張るつもりでおりますが、会員の皆様にもな
にかとご協力をお願いすることが多くある１年になる
と存じます。無事に「西南の集い in 広島」を成功させ、
全国西南ロータリークラブとの絆を深めていきたいと
思いますので、ご理解とご協力を賜りますよう、お願
い申しまして就任のご挨拶とさせていただきます。

メモリアル保存委員会　委員長

徳 納 武 使
　社会奉仕委員会と共同事業（梅林整備、宮島桜の整
備）を年を通して行いますので、ご協力をお願いしま
す。広域公園の梅林と宮島の桜は広島西南ロータリー
クラブの周年記念として植樹されました。先人たちの
歴史を大切にする活動を通して親睦を図ってまいりま
すので、よろしくお願い申し上げます。

台北新東RC親善委員会　委員長

岩 田 智 博
　台北新東RC親善委員会の本年度は、本来なら訪問
年度ではありますが、2020 ～ 21年度のRC世界大会が
台北で開催予定ですので、１年ずらし世界大会への参
加をかねて訪問することとし、その準備年度としま
す。また、35周年の共同事業の提案を受けていますの
で、事業の進捗など意見交換に勤めます。

10年会　委員長

宮 﨑 　 真
　10年会委員長の宮㟢です。委員は折本さん児玉さん漆
原さん山國さん三宅さん河原さん水谷さん佐藤さんです。
２年前に会員増強支援の為にできた同好会的な10年会が
昨年には特別委員会になり、２年目になりました。食事会
という少しフランクな雰囲気の中でロータリーに入会して
いる私たちの人となりを理解してもらうことが実は入会へ
の近道ではないかと思っています。と、同時に私たち会員
も改めてロータリーを伝えることの難しさを痛感しながら
勉強になっている会でもあると思います。活動方針は今年
も基本２か月に一度のゲストを迎えての食事会を開催して
いきます。会員増強委員会とは連携しながら、ひとりでも
多くの入会を目指します。１年間よろしくお願いします。
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第1550回例会　７月９日��
　本日の会長時間は、先週開催されました理事会の報
告を致します。
　先週行われた理事会では、次の事が審議されました。
　①　新HPの概要説明（㈱プラスワン遠崎会員）
　　・ 来週の例会で会員に案内。I Eには対応してい

ない。
　　・ 各委員長、副委員長はID、パスワードでHPの

編集可能にする。
　　・FBは管理者をOPENに変更する。
　②　６月次年度合同幹事会報告
　　・ 消費税増税に伴うビジターフィーについて西南

RCは3,600円（100円値上げ）。
　　・ メークアップ期間の改正について：西南RCは

従来通り（例会前後２週間）。
　③　８月プログラムについて
　　・ ８／20は事前クラブ協議会が予定されている。
　④　９／６（金）野球家族会について
　　・ 85名参加可能。会員+ １名の制約はしない。人

数確認後、調整とする。
　⑤　合同例会と公式訪問について
　　・８／20合同例会、事前クラブ協議会
　　　 例会進行は西南RC、会長時間は廿日市RC上杉

会長が担当。
　　・９／３公式訪問
　　　 例会進行は西南RC、会長時間は西南RC山下会

長が担当。
　⑥　次年度予算の確認
　　・ ガバナー年度までにかかる経費の予算化は３年

間、１人月1000円とする。
　⑦　地区大会交通手段について
　　・バスで移動する方向で検討する。
　⑧　各理事役員報告
　　・ 理事役員は先日RLIパート３で配布された戦略

計画は一読しておく事。
　⑨その他（地区インターアクト支援のお願い）
　　・欠席とし１名分の登録料を寄付する。

　以上で本日の会長時間と致します。

第1549回例会　７月２日��
　皆さん、こんにちは。本年度会長を務めさせて頂き
ます山下です。これまでパスト会長の皆様が務めてこ
られました会長というこの重責をこの場に立って改め
て実感しております。岡本直前会長から受け継いだバ
トンを、しっかりと次につなげられるように１年間精
一杯務めていきたいと思いますので、どうぞよろしく
お願い致します。

　今年から会長の手引き書として「クラブを成功に導
くリーダーシップ：会長編」が出されました。
　そのなかで、会長として役割が、次のようにありま
した。

　・戦略計画を実行し、進捗を確認
　・ 会員の積極的参加を促し、参加へのモチベーショ

ンを喚起する。
　・ 活動成果や目標達成を全員で祝い、会員の功労を

称える。
　・ クラブと地区リーダーの間で明確なコミュニケー

ションが行われるようにする。
　・ 全会員の声に耳を傾け、会員のニーズが満たされ

るようにする。
　・楽しく、参加を促すような会合を運営する。
　・ガバナーとガバナー補佐の訪問に備える。
　・ RI人頭分担金が速やかに納入されるようにする。
　・地区研修・協議会への出席を会員に奨励する。
　・ クラブ活動に伴うリスクを最小限に抑えるための

危機管理。
　・ロータリーのロゴが適切に使われるようにする。
　・自ら率先して新会員を推薦する。
　・ 地元メディアや他団体との協力関係を築き、紹介

の機会を作る。
　少し端折りましたが、すべきことは沢山あります。
　これらのことを少しずつ会長卓話で話していきたい
と思います。
　今年度は、是非多くのメンバーで色々と事業に取り
組みたいと思いますので、ご協力よろしくお願い致し
ます。
　以上で会長の時間を終わります。
　本日も最後までよろしくお願い致します。
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第1553回例会　７月30日��
　先日の平和記念公園清掃活動に参加の皆様、ご苦労
様でした。
　スタート前に若干の雨が降っていましたが、皆様の
日頃の行いのおかげでちょうどいい天気に恵まれ、ス
ムーズに行うことが出来ました。
　子ども達も一生懸命に汗をかきながら掃除してくれ
ました。
　朝食会場では、丸石子どもの家の生徒達が全員で席
に着くまで、小さな子もみんなで食事を待っていました。
　ちょっと感動もし、反省もした場面でした。
　その後に、平和記念資料館で一緒に見学をしました。
　前回からリニューアルされていて、説明を少なくし
て見て考えさせる展示になっていました。
　そのためか、一部の子は少し怖がっているところも
ありましたが、それが平和の尊さを感じる事に繋がれ
ばと思います。
　改めて、戦争をなくして世界平和を求めていく気持
ちを強く持つ必要を感じました。
　これで本日の会長時間とします。

第1551回例会　７月16日��
　本日は、山國会員が第１回米山奨学会功労者として
感謝状が届きましたので、新会員の皆様に分かりやす
く説明したいと思います。
　日本にロータリークラブを初めて設立した米山梅吉
功績を記念して、創立した米山基金から発展して（財）
ロータリー米山記念奨学会が設立されました。
　このロータリー米山記念奨学会は、海外の留学生に
奨学金を支給し国際理解と親善に寄与することを目的
としています。
　奨学会を運営するための特別寄付を初めて行った方
を表彰されるのが、今回の山國さんが賜った第一回米
山功労者の感謝状です。
　本当にありがとうございました。
　今年度の米山奨学委員長は根石さんですが、皆さん
も天の声を聞いたときは、是非、積極的に応援をお願
いします。
　以上で本日の会長時間と致します。

第1552回例会　７月23日��
　昨年起きた西日本豪雨災害から１年と約２週間が過
ぎましたが、まだ完全復旧となっていないところに先日
からの大雨で九州や県西部の一部に被害が出ています。
　気象庁から危険度が高まった場合、段階的に情報を
発信しています。
　注意喚起から始まり【警戒レベル３】で避難準備・
高齢者等避難開始や【警戒レベル４】避難勧告は、土
砂災害特別警戒区域、土砂災害警戒区域・土砂災害危
険箇所や洪水浸水想定区域等の危険区域を対象に発令
されますので、あらかじめハザードマップ等で自分の
住む地域や現在地の危険性を確認しておきましょう。
　それから【警戒レベル４】で避難指示、【警戒レベ
ル５】で災害発生情報です。
　あくまでも自分の命は自分で守る事が重要です。
　本日も大雨警報が発令されて本日の夕方までは１時
間最大30ミリの降雨が予想されています。
　十分に気をつけて、行動して下さい。

91235号



第1549回例会� ７月２日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

国歌斉唱　われらの生業
お誕生記念月記念品贈呈
新会員入会式

　藤井良造会員
　（三井不動産リアルティ中国㈱　代表取締役社長）
　推薦者：岡本俊雄会員・高鍋徹会員
前年度会長・正副幹事へ記念品贈呈
会長時間
幹事報告

 ロータリーの友誌・ガバナー月信・会員証・スマイ
ルチケット入り封筒配布の案内。／７月会費は７月16
日（火）予算決算報告後に発送。／同好会半期会費
を８月会費で請求。７月19日（金）迄に事務局へメ
ンバー連絡のこと。／例会変更。／例会終了後、理
事役員集合写真撮影と理事役員会開催。
スマイルボックス
　岡本敏雄会員、佐藤克則会員、山下幸彦会員
出席報告

会員数 68名　出　席 　56名　欠　席 　12名
　　　　 　　来　客 　　0名 
プログラム

理事役員就任挨拶

第1550回例会� ７月９日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

奉仕の理想
四つのテスト唱和
物故会員黙祷
広島中央RC　前原恒泰会員

（㈱ミズキコンプライアンス顧問）
６月23日ご逝去（78歳）
ご結婚記念月記念品贈呈
会長時間
幹事報告

 ロータリーレート変更の案内（１ドル＝110円→108
円　７月から）。／会員手帳・９月６日（金）夜開
催の野球観戦家族会案内配布の案内。／各種案内を
回覧。未回答者は回答のこと。／例会変更。／例会
終了後、クラブ協議会開催。／次週はバイキングの
食事、12時会場オープン。
出席報告

会員数 68名　出　席 　52名　欠　席 　16名
　　　 　　　来　客 　　0名 
プログラム
委員長就任挨拶

第1551回例会� ７月16日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

ＲＯＴＡＲＹ
第１回米山功労者表彰

山國　豊会員
会長時間
幹事報告

決算資料・2021－22年度地区役員等組織図案配布の
案内。／各種案内を回覧。未回答者は回答のこと。
／例会変更。
スマイルボックス

遠崎秀一会員
出席報告

会員数 68名　出　席 　44名　欠　席 　24名
　　　　 　　来　客 　　0名 
プログラム
予算・決算報告
会員卓話
　「幹事年度を振り返って」� 前幹事　徳納　武使
　「改革の年度」と位置付け、＜会長テーマ＞「ロー
タリークラブの多様性を高めよう！」の年度、幹事
を大過なく終えることができましたことに感謝しま
す。岡本会長、山下副会長、室㟢直前会長の択一し
た指導力、そして三宅副幹事、橋本副幹事に支えら
れ、理事・委員長のリーダーシップそして何よりも
会員の協力により、初期に掲げた目標をほぼ達成す
ることができました。
　理事の皆様には任命させて頂くときに、それぞれ
の委員会の役割をお願いしました。例えば、「２年
で80名の会員増強」「会員が眠らない卓話」「身近な
国際奉仕」「市民の目に触れる広報」等々、本来あ
るべき姿の追求をお願いしました。そして理事役員
そして会員が一致協力して目標達成ために頑張って
いただきました。大変感謝いたします。
　お陰様で準備期間を含めて1.5年大変充実した
ロータリーライフを過ごすことができました。本当
にありがとうございました。

第1552回例会� ７月23日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

それでこそロータリー
　第26回米山功労クラブ感謝状の紹介
会長時間
幹事報告
　 2019－20年度事業計画書・クラブ月報配布の案内。

／７月30日（火）夜開催の新会員歓迎会・９月６日
（金）夜開催の野球家族会の各案内未回答者は回答
のこと。／同好会半期会費請求のメンバー表提出期
限超過につき、請求のある同好会は本日中に連絡の

例　会　記　録
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こと。／例会終了後、月報編集会議開催。／７月28
日（日）７：00 ～平和記念公園早朝清掃開催。食
事の数があるので間違えないよう参加のこと（メー
クアップ対象行事）。
出席報告
　会員数 68名　出　席 　51名　欠　席 　17名
　　　　 　　　ゲスト 　　2名
プログラム
　会員卓話
　「１年を振り返って」� 岡本　俊雄直前会長
　“光陰矢の如し”という諺がありますが、まさに時
の流れの早さを改めて感じています。まだ、会長を退
任して１ヶ月も経っていないのに、想いは数ヶ月も経
過したような気分です。
　思い起こせば、執行部の経験もない状況で会長に就
任したために、不安で一杯なスタートでした。執行部
の皆さん、理事の皆さん、各委員会の委員長の皆さん
のお陰を持ちまして、大過なく１年間を過ごすことが
出来ました。
　広島西南ロータリークラブの寛容と友愛に満ちた環
境で任を全うすることができたことに、感謝の気持ち
で一杯です。会長を引き受けて最大の課題は「会長時
間」で話す卓話だったことが思い出されます。ロータ
リー情報を再度勉強したり、これまでの経験で知りえ
た情報を再度見直したりして、事前の準備をしまし
た。各委員会行事に参加しては、経験したことのない
体験に感動を覚えたりしました。
　ロータリーに入会したお陰で私の人生は大変豊かな
ものになりました。この１年間の思い出は、長く記憶
に残る事と思います。

　「新HPについて」� ㈱プラスワン　中村様・河西様

第1553回例会� ７月30日
12：30～13：30　ANAクラウンプラザホテル

手に手つないで
連続出席100％
　田中茂樹会員、林本正継会員
会長時間
幹事報告
　 Ｂ５判会員名簿配布の案内。／10月27日（日）12：

30より開催の地区大会本登録のお願いを回覧（クラ
ブから福山までのバスを手配予定）。／野球観戦家
族会の回答は本日迄。未回答者は回答のこと。／例
会変更。／本日18：30～新会員歓迎会をグランドイ
ンテリジェントホテル３Ｆで開催。
出席報告
　会員数 68名　出　席 　55名　欠　席 　13名
　　　　 　　　来　客 　　2名
プログラム
　新会員卓話
� 　鍵岡　馨　会員
　自己紹介をさせて頂きます。
　名前は鍵岡　馨です。生まれは広島県呉市です。
　小学校５年生まで呉市で育ち、６年生からは西区の
観音、中学生からは西区の庚午で育ちました。実家は
今も庚午です。
　現在の住まいは五日市の藤垂園です。
　生年月日は1968年４月16日　牡羊座　血液型はAB
型です。
　性格は明るいほうだと思います。人見知りであがり
症で営業マンには向いてないと思いますが営業の仕事
をしてます。　
　趣味はゴルフでロータリーの同好会にも入会させて
頂きました。ベストスコアは100です。
　今年中に100を切りたいと思っています。

７月２日
岡本　俊雄会員　この１年間大変お世話になりまし
た。改めて感謝申し上げます。今日から山下年度がス
タートします。お祝い申し上げます。
佐藤　克則会員　テーブルの上に、以前卓話を頂いた箕
輪さんの案内を置いております。私が支部長を務める政
経倶楽部広島支部の例会案内です。ご関心のある方はぜ
ひご参加下さい。私あてに申し付けて頂ければけっこう
です。
山下　幸彦会員　今年１年よろしくお願いします。
７月16日
遠崎　秀一会員　すみません。四つのテストの唱和を１
つ、２つと言ってしまい皆様の和を乱してしまいまし
た。
７月23日
藤井　良造会員　経済レポート掲載

熊本　卓司会員　先月６／27 ～今月７／４迄ケーブル
TV「川島宏治の THE ひろしま・プラス１」に出演さ
せて頂きました。業界、業績が落ち込む中、出演させて
頂き、会社・自身のＰＲを発表させて貰えた事に感謝致
します。数々の皆さま方より「見たぞ」とお言葉も掛け
て頂きました。本当に有難く思います。引き続き自分も
研き頑張って参ります。有難うございました。西南ロー
タリークラブの皆さまに感謝いたします。
熊本　卓司会員　７／25号 広島経済レポートにまた出
ました。この企画は、２年計画にてまだ実行ではないで
すが、私の夢も入っています。がんばって実行します。
ありがとうございます。
杉川　聡会員　経済レポートに弊社の「トレハン事業
部」を紹介して頂きました。高齢者の方々に適切な仕事
をご紹介させて頂きたいと思います。よろしくお願い致
します。

スマイルボックス
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　先日初めて茶道をして趣味にするかは検討中です。
　仕事は保険の代理店です。職責は執行役員　広島支
店長です。
　広島支店のメンバーは営業５人　事務３人です。
　本社は兵庫県神戸市　関西支店　福岡支店
　広島支店　岡山支店　福山支店　西宮営業所
取り扱い保険会社は損害保険会社　７社　生命保険会
社　11社です。
弊社の方針は
　プロとしての使命感をもって「安心」をお届けしま
す。
　我々は、顧客ニーズに対応し、「正確」・迅速・親切
をモットーとしたベストなサービスを提供いたしま
す。
　また、保険会社、提携先との商取引ルールを遵守し、
健全な経営を通して社会への貢献を担います。
お客様に対しては
　１ ．あらゆる角度からリスクを分析し、お客様との

対話に基づきあんしんを提供します。
　２ ．損害保険と生命保険の垣根を越え、リスクの分

散という考えに基づいて保険を考えることに挑戦
します。

　３ ．プロとしてのプライドを持ってサービスを提案
し、お客様の生活を守り経済的な運営にお役に立
てることを目指します。

　例えばお客様からの依頼で海外ＰＬ保険のお見積り
をお受けしました。
　お客様からヒアリングをして取り扱い保険会社が少
ない時は２社以上の見積書が作成できないことがあっ
たので取り扱い保険会社が増えて損害保険会社７社生
命保険会社11社になりました。
　ロータリーに入会にさせて頂いたので少しでも皆様
のお役にたつように頑張りますのでよろしくお願いし
ます。

� 岩田　洋子　会員

医師から言われた日数は、
くすりを服用しましょう

くすりを３日分出しますから、

３日経ったらまた来て下さいね。

（出典：福島県立医大附属病院 斎藤百枝美先生、編集：くすりの適正使用協議会）

くすりを服用する時の７つの約束

① 毎日決まった時間にくすりを服用します。

② くすりの服用量を守ります。

③ 病気が治ったと思っても決められた日までくすりを
服用し続けます。

④ 他の人からもらってくすりを服用したりしません。

⑤ 他の人に自分のくすりをあげたりしません。

⑥ 前の病気の時にもらったくすりは使いません。

⑦ くすりはいつもきちんと整理して保管します。

くすりの
正しい使い方

2008年3月作成 （中学・高校・一般向け）

・適度な運動

定期的に体を動かしていますか？

何かスポーツをしていますか？

・栄養バランスの取れた食事

食べ物に好き嫌いはありませんか？

朝食を抜いたりしていませんか？

・十分な睡眠

夜更しをしていませんか？

健康な毎日を過ごすために

健康の3原則

心の健康5か条

・自分自身を大切に思うこと

・物事を前向きに考えること

・自分なりの目標に向かって努力すること

・様々なトラブル、心配事にくよくよしないこと

・家族・友人と何でも話し合える関係を築くこと

食前 食事をする前、３０分から
１時間以内に服用する

食間 食事と食事の間
前の食事から２時間ぐらい後
＜食事の最中に服用することではない＞

寝る前 寝る３０分から１時間前に服用する（就寝前）

食後

頓服

症状を一旦抑えるため、症状が出た時に服用
する
＜例えば＞ 熱が出た時に服用する

痛みが出た時に服用する

食事が終わった後、３０分
以内に服用する

くすりは、指示された時に正しく服用しましょう

７月の会員記念日

時岡　俊介　29日
会員誕生日

橋本　幸範　２日
梶本　尚揮　６日

山國　　豊　７日
熊本　卓司　９日

結婚記念日 パートナー誕生日
山下　幸彦夫人　文　子様　１日
佐藤　克則夫人　直　美様　４日
桒田　博正夫人　裕　子様　６日
藤井　良造夫人　由　子様　９日
宮本　　昇夫人　敬　子様　15日
室﨑　雅宣夫人　寛　子様　24日

創　業　月
荒木　　攻　（医）光臨会 Ｓ61年
林本　正継　カープフーズ㈱ Ｈ25年
児玉　栄威　㈱　児玉鑑定 Ｈ19年
鍵岡　　馨　㈱ベストインシュアランス Ｓ56年
室﨑　雅宣　㈱ヒロセキ Ｓ34年
杉川　　聡　㈱第一ビルサービス Ｓ38年
佐藤　二郎　八洲管理㈱ Ｓ43年
田中　朋博　㈱ザメディアジョン Ｈ２年

入　会　月
小川　光博　H８年
林本　正継　H９年
先小山英夫　H15年
佐藤　二郎　H17年
児玉　栄威　H25年
長野　　宏　H28年
井上　俊博　H29年
藤井　良造　R１年
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� 森　豊彦　会員
　私の履歴及び当社の紹介については幾度かこのロー
タリクラブ例会及び新入会員御挨拶の場で話させて頂
いてきました。この度初の卓話という事で、是非皆様
に知って頂きたい話を致します。
　私は昭和60年４月に当日本建設㈱に入社致しました
が、これだけは社外の方々に自慢のできる事がござい
ます。
　それは京都嵐山にあります世界文化遺産の天龍寺内
松厳寺に当社の慰霊碑がある事です。
　これは当社創業者が亡くなった後２代目社長が、創
業者のためになんとか天龍寺に慰霊碑を建てたいとい
う思いで実現致しました。
　しかし天龍寺内に慰霊碑を建てるなどそう簡単にで
きるものではありませんが、当社の２代目社長の積山　
吉興と当時の天龍寺総管長の平田氏が非常に親しい付
き合いをしていた事で、檀家衆に了解を取り慰霊碑建
造がなされたと聞いております。
　この慰霊碑には向かって右側に亡くなられた当社社
員、左側には亡くなられた当社協力会社の代表の名が
記されており、年に１回（６月に）本社及び全国７支
店より選抜された社員及び協力会社の代表総勢100人
程度で慰霊祭を行っております。
　慰霊祭は天龍寺内松厳寺にて期間内にお亡くなりに
なられた方のご遺族にご出席頂き法要を行い、その後
慰霊碑に焼香を全員で行います。

　ちなみに当社慰霊碑の並びに京都で暗殺された坂本
龍馬の慰霊碑もございます。
　又この天龍寺には法堂の天井に描かれたみごとな
雲竜図があります。直径９ｍの円の中に描かれた竜
の絵は八方にらみとして、描かれ天井に描かれた竜
の目を見ながらゆっくり円を描きながら歩くと、最
後までこちらを睨んでいるという不思議な体験がで
きます。
　皆さんが知っている竜はほとんどが三爪だと思いま
す、これはたとえ竜と言えど、決して人間と同じ地位
を与えられないため三爪だそうです。
　しかし天龍寺の法堂に描かれている竜は五爪の竜で
す。人間と同じ地位を与えられた五爪の竜は天龍寺を
含め３匹しかいないとの事です。
　この天龍寺の慰霊祭は２年前までは11月の紅葉の時
期に行われてましたが、昨今京都の紅葉時期の観光客
が増えたため当社総勢100人の法要～会食（精進料理）
の対応が厳しくなり６月に行われる事となりました。
　紅葉のもみじも有名ですが新緑のもみじも非常に深
みのある良いものです。
　この度は私の当社の自慢についてお話させて頂きま
したが、京都嵐山に行かれた際には天龍寺内松厳寺に
あります当社の慰霊碑と天龍寺雲龍図を是非ご覧に
なって頂きたいと存じます。
　有難うございました。

DONATION
7  月 年度累計

ス マ イ ル 70,000 円 70,000 円
善 意 の 箱 16,216 円 16,216 円
100万ドル 51,198 円 51,198 円

掲　示　板

８月行事予定
❖ ８月６日（火）13：45 ～
　第２回理事役員会 ANAホテル４F
❖ ８月20日（火）13：45 ～
　第２回クラブ協議会 ANAホテル３F
❖ ８月27日（火）13：45 ～
　第３回理事役員会 ANAホテル４F
※９月行事予定
❖９月６日（金）17：45 ～
　野球観戦家族会 Mazdaスタジアム
❖９月９日（月）18：30 ～
　創立33周年記念夜間例会 ANAホテル３F
　　←9/10（火）例会の変更
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行事報告

行事報告

　７月から入会させていただきました藤井でございま
す。よろしくお願いいたします。
　８月に新入会員の卓話があると思いますので、本日
は簡単に自己紹介だけさせていただきます。
　1967年（昭和42年）２月生まれの現在52歳です。
生まれ育ちは大阪でして、当時の三井不動産販売

（現・三井不動産リアルティ）という会社に入社し、
７年間は関西で勤務しておりました。阪神・淡路大震
災を経験し、翌年の平成８年の４月から東京に転勤と
なりまして今年の３月まで東京で勤務をしておりまし
た。今年４月より、大内田の後任として三井不動産リ
アルティ中国に着任して参りました。
　家族は、妻と娘が２人おりまして、東京では女３人
に囲まれて暮らしておりましたが、初めての単身赴任
ということで独身生活をこれから楽しもうと思ってお
ります。
　前任の大内田から引継ぎを受ける際、広島西南ロー
タリーの話が一番時間を割いて引継ぎを受けまし

た。「とにかく皆さんに良くしてもらった」「和気あい
あいとしたみんな仲の良い楽しいクラブなので藤井も
早く溶け込むように」ということを言われました。
　私も大内田同様、これからロータリーの活動を通じ
て皆様に懇意にしていただけるようできる限りいろい
ろな活動に参加して頑張ってまいりますのでどうぞよ
ろしくお願いいたします。
 （藤井　良造）

　この度は７／ 30に歓迎会を開いていただき誠にあ
りがとうございました。
　自己紹介や質問時間などすごく溶け込ましていた
だきやすい時間を作って頂き感謝しております。沖井
さんの司会によりすごく盛り上げて頂きました。中で
も「キャッチ＆リリース」が大変勉強になりました。
これから例会はもちろんのこと、委員会活動等にも積
極的に参加させて頂けたらと思いますので今後とも
よろしくお願い致します。 （時岡　俊介）

新入会員歓迎会

第１回クラブ協議会

2019年7月30日（火）　広島グランドインテリジェントホテル

2019年7月9日（火）　ANAクラウンプラザホテル

時岡さん
（６月入会）

藤井さん
（７月入会）
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藤田　進 会員

　この度、新年度を迎えるにあたり、交替でコラムを執筆することになりま

した。今回は私の仕事に関係する話をさせて頂ければと思います。

　さて、皆さんは、民法が改正されたニュースをご存知でしょうか？何かネット等で読んだけれど、何でも明

治以来の大改正だとか、施行されるのはまだ先の話でしょとか思われていませんか？確かにそれらのことは事

実ですが、それは民法の中の債権編の改正の話で、実は民法の別の条文（家族編）も改正され、既にその一部

が施行されていることはご存知でしたか？①まず、ご自分で書かれる遺言書の書き方が大きく変わっていま

す。今迄は全文を自分の文字で書き、最後に署名押印等をする必要がありました。これからは、署名押印等を

する所は一緒ですが、パソコン等で作成された財産目録を併せて用いることが認められましたので、皆さんの

様に沢山の財産をお持ちの方は手間が大変省ける様になりました。②亡くなられた方の遺産分割協議が相続人

間で長引いた場合、今迄は銀行の預金等をおろすことができず葬儀費用や相続税の納税に困ることがありまし

た。今後は金融機関ごとに150万円を上限として、相続財産の３分の１に各々の法定相続分をかけた金額をお

ろすことができる様になりました。③亡くなられた方のご長男の奥様は、養子縁組をしていない限り相続人に

はなれませんので、残念ながら義父の遺産を相続することができません。しかし、私が経験しただけでも、同

居するご長男の奥様が、まるで自分の親の様に献身的に義父を介護されている案件を何件も目にしました。こ

の場合、遺言書でご長男の奥様に遺産を贈与するとの意思表示があれば良いのですが、それが無い場合非常に

気の毒なことになります。ましてや長男様がお父様より先に亡くなり、奥様とご主人との間にお子様がいない

場合、全ての財産が他の兄弟に行ってしまい、ご長男の奥様は住む所さえ奪われてしまいます。そこで今回の

法改正で、亡くなられた方の療養看護に無償で尽力した者は、その相続人に対してその貢献に応じて金銭の請

求ができるものとされました。

　如何でしょうか？この様に今現在不都合が生じている部分につき、かなり思い切った変更がされていること

がお分かり頂けましたでしょうか。法律は生き物で、社会の必要に応じてその姿を刻々と変えていきます。こ

れからも、皆様の生活に関連する法改正があれば、随時このコラムでお知らせしていきたいと思います。

組織準備について

国際ロータリー第2710地区
2021-22年度 国際ロータリー第2710地区

2021－22年度　ガバナー予定者決定のお知らせ
　2019年１月８日、当地区ガバナー指名委員会は、国際ロータリー細則第14条14.020

により2021－22年度ガバナー候補者として杉川 聡氏（広島西南RC）を推薦し、その

旨細則第14条14.020.6により地区内会員に公表致しました。

　その後、２週間の期限までに対抗候補者の推薦がございませんでしたので、細則第

14条14.020.10により杉川 聡氏の国際ロータリー第2710地区2021－22年度ガバナー予定

者として決定しましたことをご通知申し上げます。
 （ガバナー月信  2019年３月号より抜粋）
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　　　 11：00集合：会長、副会長、幹事、副幹事、
S.A.A. １名、公共１名

　　　11：30の懇談会出席は会長、副会長、幹事
　　・ 旗の位置の確認（廿日市RCは持ってきてもら

うことになる）
　⑥ 　次年度予算の確認
　　・ ガバナー年度までにかかる経費の予算化は３年

間、１人月1000円とする。
　　　 ２週目例会で会員に案内、３週目例会で白築会

員が報告。
　⑦ 　地区大会交通手段について
　　 ・バスで移動する方向で検討する。
　⑧　各理事役員報告
　　・ 理事役員は先日RLIパート３で配布された戦略

計画は一読しておく事。
　⑨　その他（地区インターアクト支援のお願い）
　　・欠席とし１名分の登録料を寄付する。
第２回理事役員会
　2019年８月６日（火）13：45 ～
　ANAホテル４F会議室
直前会長講評　岡本俊雄直前会長
閉会挨拶　佐藤副会長

2019-2020年度　第１回理事・役員会　議事録

日　時：2019年７月２日　13時45分～
場　所：ANAクラウンプラザホテル広島４Ｆ
出席者：山下（幸）、佐藤（二）、岡本（俊）、小野、
　　　　田中（朋）、折本、寺本、室崎、白築、
　　　　佐々木（宏）、岩田、岡本（倫）、漆原

開会挨拶　山下会長
議題
　① 　新ＨＰの概要説明（㈱プラスワン　遠崎会員）
　 　・ 来週の例会で会員に案内。グーグル、クローム

対応が望ましい。
　　・ 各委員長、副委員長はID、パスワードでHPの

編集可能。（クラブ協議会で案内）
　　・ FBは管理者が徳納会員だけになっているので

OPENに変更する。
　② 　６月次年度合同幹事会報告
　 　・ 消費税増税に伴うビジターフィーについて西南

RCは3600円（100円値上げ）。
　　・ メークアップ期間の改正について：西南RCは

従来通り（例会前後２週間）。
　③ 　８月プログラムについて
　 　・８／20は事前クラブ協議会が予定されている。
　④ 　９／６（金）野球家族会について
　　・ 85名参加可能。会員+ １名の制約はしない。人

数確認後、調整とする。
　⑤ 　合同例会と公式訪問について
　 　・８/20合同例会、事前クラブ協議会
　　　 例会進行は西南RC、会長時間は廿日市RC上杉

会長が担当。
　　　 配列は委員会別（３議題の委員会を同テーブル）

とし、ひな壇席は無しのテーブル席。
　　　 クラブ協議会司会は西南RC岩田幹事。ロの字

形式、左右に分かれて。
　　　　「会員基盤強化について」 廿日市RC担当
　　　　「クラブ戦略計画について」 西南RC担当
　　　　「ロータリー財団寄付について」 西南RC担当
　　・９/ ３公式訪問
　　　 例会進行は西南RC、会長時間は西南RC山下会

長が担当。
　　　 事前クラブ協議会と同じ配席。ひな壇はガバ

ナー、随行幹事、ガバナー補佐、補佐幹事。

一歩、前へ !16 2019年 7月



広島西南RC　６月度個人別出席状況一覧表
（メークアップ期間の都合上１ヶ月前を掲載しております）

名…名誉会員　■…出席免除会員　○…ホームクラブ出席　△…メークアップ　×…欠席

氏　名 4 11 18 出席率
1 荒木　　攻 × × ○ 33%
2 萬歳　幸治 ○ ○ ○ 100%
3 平原　一彦 ○ ○ ○ 100%
4 林本　正継 ○ ○ △ 100%
5 平石　雅史 ○ △ △ 100%
6 橋本　幸範 ○ ○ ○ 100%
7 石井　和彦 ○ ○ △ 100%
8 岩田　智博 ○ ○ ○ 100%
9 伊藤　英彦 △ △ △ 100%
10 井上　俊博 ○ △ ○ 100%
11 稲田　健二 △ ○ △ 100%
12 梶本　尚揮 ○ ○ ○ 100%
13 桒田　博正 ○ ○ ○ 100%
14 児玉　栄威 ○ ○ ○ 100%
15 河原　英二 ○ ○ ○ 100%
16 栗原　佑哉 △ △ ○ 100%
17 三好　清隆 ○ ○ ○ 100%
18 村尾　博司 ○ ○ ○ 100%
19 宮本　　昇 ○ ○ ○ 100%
20 室﨑　雅宣 ○ ○ ○ 100%
21 宮﨑　　真 ○ ○ △ 100%
22 三宅陽一郎 ○ ○ ○ 100%
23 水谷　耕平 ○ ○ ○ 100%
24 根石　英行 ○ ○ △ 100%
25 長野　　宏 ○ △ ○ 100%
26 奥田　　實 ○ ○ ○ 100%
27 小川　光博 ○ ○ ○ 100%
28 岡本　俊雄 ○ ○ ○ 100%
29 折本　　緑 ○ ○ ○ 100%
30 小野　　誠 ○ ○ ○ 100%
31 岡本　倫明 ○ ○ △ 100%
32 沖井　　翔 ○ ○ ○ 100%
33 佐々木　宏 ○ ○ ○ 100%
34 白築　忠治 ○ ○ ○ 100%

氏　名 4 11 18 出席率
35 曽里　　裕 ○ ○ ○ 100%
36 杉川　　聡 ○ ○ ○ 100%
37 先小山英夫 ○ △ ○ 100%
38 佐藤　二郎 ○ ○ ○ 100%
39 佐藤　克則 ○ △ ○ 100%
40 杉本　清英 ○ ○ ○ 100%
41 佐々木信幸 ○ ○ ○ 100%
42 佐古　雄司 ○ ○ ○ 100%
43 新藤幸次郎 ○ ○ ○ 100%
44 佐藤暖以子 ○ ○ ○ 100%
45 田中　茂樹 △ △ ○ 100%
46 谷口　公啓 ○ ○ △ 100%
47 遠崎　秀一 △ ○ ○ 100%
48 寺本　真司 △ ○ ○ 100%
49 徳納　武使 ○ ○ ○ 100%
50 田中　朋博 ○ ○ ○ 100%
51 田中　和之 ○ ○ △ 100%
52 高鍋　　徹 ○ ○ △ 100%
53 上田　直治 ○ ○ △ 100%
54 漆原　健夫 ○ ○ ○ 100%
55 山本　　豊 ○ ○ ○ 100%
56 山下　哲夫 ○ ○ ○ 100%
57 吉田　栄壮 ○ ○ ○ 100%
58 山下　幸彦 ○ ○ △ 100%
59 山本　春男 ○ ○ ○ 100%
60 山國　　豊 ○ ○ ○ 100%
61 影久　知也 △ △ △ 100%
62 藤田　　進 ○ ○ ○ 100%
63 熊本　卓司 ○ ○ △ 100%
64 鍵岡　　馨 ○ ○ ○ 100%
65 時岡　俊介 ○ △ ○ 100%
66 森　　豊彦 ○ ○ ○ 100%
67 岩田　洋子 ○ △ ○ 100%

編集後記

発　行 	 広島西南ロータリークラブ　［会長：山下 幸彦　　幹事：岩田 智博］
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編　集 	 会報資料委員会

2019年８月27日発行��

2019－2020年度の会報誌第１号を発行することができました。
本年度は、藤田副委員長と曽里会員と共に「一歩、前へ！」を目指し邁進して参ります。
１年間どうぞよろしくお願いいたします。 （宮﨑　　真）
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７月２日［1549回例会］

７月23日［1552回例会］

７月９日［1550回例会］

７月30日［1553回例会］

７月16日［1551回例会］


